



KjG Bundesstelle · Postfach 32 05 11 · 40420 Düsseldorf

An die  
Redaktion

#### **KjG-Pressemitteilung #04 19**

Düsseldorf/Altenberg, den 15.06.2019

Bundesleitung der Katholischen jungen Gemeinde (KjG):

### **Rebekka Biesenbach als Geistliche Verbandsleitung wiedergewählt**

Die Bundeskonferenz als höchstes beschlussfassende Gremium der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) stellt Weichen für die Zukunft

***Altenberg/Düsseldorf.** Auf der diesjährigen Bundeskonferenz der Katholischen jungen Gemeinde wählten 83 Delegierte aus 23 Diözesanverbänden Rebekka Biesenbach als Geistliche Bundesleiterin in die dreiköpfige Bundesleitung (BL). Es ist ihre zweite Amtszeit. Die Bundeskonferenz findet vom 12.06. bis zum 16.06. im Haus Altenberg bei Köln statt.*

#### **Wahlen zur neuen Bundesleitung**

Heute Vormittag (15.06.19) stellte sich Rebekka Biesenbach nach ihrer ersten Amtszeit (2016 – 2019) als Geistliche Bundesleiterin erneut zur Wahl. Sie erhielt 83 von 83 Stimmen und wird nun für abermals drei Jahre das Amt bekleiden. Besonders einsetzen möchte sich die wiedergewählte Bundesleiterin in der kommenden Amtsperiode für Nachhaltigkeit: „Das gemeinsame Engagement ist nicht nur eine zutiefst christliche Aufgabe, sondern auch von riesiger Bedeutung für die junge Generation sowie alle nachfolgenden Generationen.“

#### **Neubesetzung: Wahlen der Bundesleitung, Delegationen und Ausschüsse**

Auf der Bundeskonferenz stellten sich zahlreiche engagierte junge Menschen zur Wahl: Die Konferenz wählte Mitglieder in den Verwaltungsrat, den Wahlausschuss und verschiedene Sachausschüsse. Es wurde zum Beispiel die Besetzung des Internationalen Ausschusses neu gewählt. Der internationale Ausschuss besteht seit 2003. Neben der verbandsinternen inhaltlichen Zuarbeit nimmt er auch die Delegationen im internationalen Dachverband FIMCAP (Fédération Internationale des Mouvements Catholiques d'Action Paroissale) wahr. Hierrüber ist die KjG weltweit vernetzt und arbeitet gemeinsam mit anderen Jugendorganisationen international. Themen sind zum Beispiel nachhaltige Entwicklungsziele (SDG), insbesondere „social inclusion“ und „climate action“.

(245 Wörter) (1.990 Zeichen)

**Bundesstelle der  
Katholischen jungen Gemeinde e.V.**

Carl-Mosterts-Platz 1 · 40477 Düsseldorf  
Postfach 32 05 11 · 40420 Düsseldorf

Telefon: 02 11 · 98 46 14 - 0  
Telefax: 02 11 · 98 46 14 - 29

E-Mail: [bundesstelle@kjg.de](mailto:bundesstelle@kjg.de)  
Internet: [www.kjg.de](http://www.kjg.de)

Herausgeberin:  
Bundesleitung der  
Katholischen jungen  
Gemeinde (KjG)

Redaktion:  
Babette Braun

Durchwahl:  
02 11 · 98 46 14-21

E-Mail:  
[babette.braun@kjg.de](mailto:babette.braun@kjg.de)

Zur freien Verwertung durch  
Redaktionen von Presse, Funk,  
Fernsehen, Online-Angeboten

Hinweise an die Redaktion:

Die Bundeskonferenz ist das höchste beschlussfassende Gremium der Katholischen jungen Gemeinde (KjG). 90 Delegierte aus 24 Diözesanverbänden der KjG vertreten dort die Mitglieder des katholischen Jugendverbandes. Die Bundeskonferenz berät und entscheidet über die Grundlinien politischer Interessensvertretung und über die bundesweiten Aktionen und Projekte der KjG. Die KjG bietet Kindern und Jugendlichen ein engagiertes Forum, in dem sie ihre Interessen in Kirche, Politik und Gesellschaft einbringen und vertreten können.

Die Bundeskonferenz der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) wird gefördert vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Auf unserer Homepage finden Sie weitere Beschlüsse, Stellungnahmen und Informationen der KjG. Bildmaterial von der Bundeskonferenz in druckfähiger Auflösung finden Sie unter <https://kjjg.de/die-kjjg/bundesverband/bundeskonferenz/>. Aktuelle Berichterstattung und News von der Bundeskonferenz finden Sie auch auf unseren Social Media Kanälen [Facebook](#), [Twitter](#) und [Instagram](#).

Mehr zur KjG unter [www.kjjg.de](http://www.kjjg.de).

Mit freundlichen Grüßen



Babette Braun  
Referentin für Externe Kommunikation  
KjG Bundesstelle

**Herausgeberin:**  
Bundesleitung der  
Katholischen jungen  
Gemeinde (KjG)

**Redaktion:**  
Babette Braun

**Durchwahl:**  
02 11 . 98 46 14-21

**E-Mail:**  
babette.braun@kjjg.de

Zur freien Verwertung durch  
Redaktionen von Presse, Funk,  
Fernsehen, Online-Angeboten

**Mission Statement der Katholischen jungen Gemeinde**

Die Katholische junge Gemeinde (KjG) ist ein Kinder- und Jugendverband, in dem junge Menschen bei gemeinsamen Aktivitäten christliche Werte leben, lernen sich eine eigene Meinung zu bilden sowie soziale und politische Verantwortung zu übernehmen.

Wir geben Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen Raum, einander zu begegnen, Spaß zu haben, sich weiter zu entwickeln und eigene Zugänge zum Glauben zu finden.

In unserem Verband machen wir uns stark für Demokratie, Solidarität und Gerechtigkeit, auch in Kirche und Gesellschaft.

\* Mit dem „Gender Gap“ in Form eines Sternchens\* möchten wir auf alle Menschen jenseits der Zweigeschlechtlichkeit hinweisen und denen gerecht werden, die sich nicht in die Geschlechterkategorien „weiblich“ und „männlich“ einordnen können oder wollen. Der zugrundeliegende Beschluss [„Geschlechtervielfalt in Rede, Schrift und Bild“](#) ist auf der Website der KjG einsehbar.